



協議会サイト

豊中駅前まちづくり

https://toyonaka-machikyo.com/



協議会SNS
Instagram

まちづくりの芽 .62 ゆっくり楽しく 歩き回れるまちを目指して

「夏休み こどもまちづくり体験教室」

7月31日と8月2日の2日間、大池小学校の図工室で

「まちづくり体験教室」を実施しました。

大池地区に住む小学生が対象でしたが、小さいきょうだいや保護者の方も参加してくださり、楽しい雰囲気となりました。

まず地域に住む藪本圭一さんに、駅周辺の昔のようすを話していただき、みんなで「まちあるき」に出かけました。看景寺の鐘やホテルアイボリーの古い門は「まちのお宝」でした。

バス停前にあるミストを浴びて大喜びした後、エトレの「国際交流センター・すてっぷ」で話を聞き、高架下の市民ギャラリーなどを見学して学校に戻りました。



子どもたちには一人1台ずつデジタルカメラを貸し出し、まちで見つけたもの、気に入ったものを写真に撮ってもらいました。

2日目はその写真を活用して「まち未来ワークシート」を作りました。一人ひとりの「こんなまちになったらいいな」という願いやアイデアがまとまりました。

子どもたちは小さくても一緒にまちの未来を創っていくパートナーだと感じさせてくれる体験教室でした。



まちづくり掲示板

「こんなまちにすみたいな」

現在、宮山幼稚園横の稲荷山グラウンドでは、豊中市による浸水対策工事が行われています。この工事で使用する防音パネルに8月より、豊中市のご協力のもと、宮山幼稚園の年長児が描いた絵を掲示いただいております。「こんなまちにすみたいな」をテーマにそれぞれの子どもが理想とする<町のかたち>を創造し、絵で表現しました。宮山幼稚園では子どもたちを「より良い未来社会を創造する主体(主役)」と捉え、日々、教職員は子どもたちと向き合っています。より良い未来社会を創造するには、まずは自身が社会の一員であることを実感することが重要だと考えています。

今回の描画を通し、理想とする<町のかたち>をそれぞれがよく考え、表現することで、社会の一員であることを子どもたちが少しでも感じる、そのようなきっかけの一つになればと思っております。お近くを通られた際は子どもたちの力作をどうぞご覧ください。

宮山幼稚園 理事長 向野 授



掲示期間：2026年3月末まで(予定)

駅前の花便り 42

猛暑の中でもサルビア、千日紅、マリーゴールドが赤、白、オレンジ色の花を咲かせてます。

オリーブの木も葉が繁り

実もおおきくなっています。風が吹くと銀色の葉が涼しく感じられます。花、木の緑は気持ちが安らぎます。

豊中駅周辺に咲く素敵なお花



テッポウユリ(稲荷神社)



ヒガンバナ(こもれび)



サルスベリ(本町2)

キバナサフランモドキ(千里園)

まちを元気にする豊中駅前の

お店めぐり49

韓国料理店 [チングネ]さん



韓国のお酒も飲めますよ。特に韓国料理は辛くて苦手と思ひの方、逆に韓国料理の奥深さを知りたい方にお勧めします。オーナーさんは女性の方、韓国の食事情に詳しく、旅の話になればもっと会話も弾むかと思ひます。最近、韓国に渡航し食べ歩き旅がブームになっています。先ず[チングネ]さんで韓国の情緒を感じられては如何でしょう。



所在地 豊中市本町3丁目 14-10-1F
営業時間 17時~23時(L.O.22時)
定休日 月曜日
予約は Instagramよりお願いします

今年四月にオープンしたお店を紹介いたします。韓国料理店[チングネ]さんです。お店の屋号は韓国語で[友達の家]を意味し、どなたにも来店して欲しいと、オーナーさんの優しい心遣いを感じます。店内は清潔に、整然と置かれたテーブル4席とカウンター席が用意されています。お勧めの料理は、新鮮な豚肉、魚介類、そして香辛料を使った定番のサムギョプサルその他、本格的な料理が用意されています。

予告

第4回「着物姿でまち歩き」

11/15(土)13:00~
雨天時 11/16(日)13:00~
豊中駅前2階人工広場 集合

私が考える「まちづくり」第33回

「読者のみなさんから「まちづくり」について、それぞれの思いを記述していただいています」

「まちづくり」と問われ、私が想起するキーワードは、ゆとり・安心・安全・快適・便利 の5点に加え、高齢者や障害をお持ちの方、車いすやベビーカーを利用する皆様がスムーズに移動ができるバリアフリーなまちをイメージします。そしてなにより、豊中駅前周辺を歩き交う市民が、気軽に言葉を交わし合う場(空間)があればいいと思います。

具体的に、ハード面では歩道や商店街のあちこちに、日よけのあるベンチや、立ち話(井戸端会議)ができるようなスペースが欲しいですね。また、より多くの市民が集える空間とし私は豊中駅の人工広場の活用ができればと考えています。たとえば、定期的に「日曜市を開き、食料品など安く販売したり、フリーマーケットがあってもいいなと思います。」以上

G.H.

